

ABSTRAK

Sri Wahyuni, 2023, *Dampak Kontrol Sosial Pada Perilaku Merokok Siswa di SMP Negeri 1 Larangan Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah IAIN Madura, Pembimbing H. Muhammad Jamaluddin, M.Pd

Kata Kunci : Kontrol Sosial, Perilaku Merokok, Siswa

Yang melatar belakangi penelitian ini yaitu Dampak Kontrol Sosial Pada Perilaku Merokok Siswa, untuk mengetahui Dampak Kontrol Sosial yang terjadi pada Siswa Merokok. Penelitian ini bertujuan (1) Untuk Mengetahui gambaran perilaku merokok siswa di SMP Negeri 1 Larangan Pamekasan. (2) Untuk Mengetahui bentuk kontrol sosial yang dilaksanakan di SMP Negeri 1 Larangan Pamekasan. (3) Untuk Mengetahui dampak kontrol sosial pada perilaku merokok siswa di SMP Negeri 1 Larangan Pamekasan.

Metode penelitian ini yaitu menggunakan pendekatan dan jenis penelitian Deskriptif Kualitatif, Pengumpulan data menggunakan wawancara semi terstruktur, Observasi non partisipan, dokumentasi hal-hal yang berkaitan dengan penelitian. Analisis data menggunakan Reduction (Reduksi), Display (Penyajian Data), penarikan kesimpulan dan verifikasi temuan. Sedangkan pengecekan keabsahan data menggunakan triangulasi sumber dan metode.

Hasil penelitian ini yaitu: Gambaran perilaku merokok siswa di SMP Negeri 1 Larangan yaitu Siswa yang merokok pada umumnya hanya coba-coba, sehingga siswa menjadi kecanduan terhadap rokok, rokok yang sering dipakai siswa rokok berfilter, cara siswa menikmati rokok dengan dibakar ujungnya dan dihisap setelah itu dihembuskan lewat pernafasan udara, siswa yang merokok pada dasarnya karena ajakan teman juga karena bergaul dengan lebih tua/ bergaul bukan sesusianya. Bentuk Kontrol Sosial yang dilaksanakan disekolah yaitu a. Bentuk Kontrol Sosial ada mengajak siswa berperilaku sesuai norma/peraturan yang ada disekolah, serta ada juga pemberian nasehat, setelah itu sanksi. Pengaruh terbesar Kontrol Sosial disekolah yaitu Guru karena Guru adalah contoh bagi siswa disekolah. Kontrol Sosial disekolah berlaku setiap hari dan saat siswa berada di lingkungan sekolah. Kontrol sosial diperketat karena siswa yang selalu mengambil kesempatan dalam melanggar jika tidak diperketat siswa tersebut malah berperilaku seenaknya seperti siswa semkain malas belajar sulit menghargai orang lain. Dampak Kontrol Sosial pada perilaku merokok siswa di SMP Negeri 1 Larangan Pamekasan yaitu Siswa sering bolos sekolah, Dampak Kontrol Sosial pada perilaku merokok siswa yaitu ada dua pertama dampak positifnya yaitu mempererat hubungan pertemanan karena saling mengingatkan satu sama lain, yang kedua yaitu Dampak negatifnya berubah sebentar saja dan selalu mengualangi hal yang sama. Yang berhak menasehati siswa yaitu yang menemukan siswa merokok di sekolah adalah Guru, peran penting yang ada dirumah yaitu orang tua.